

Impressum

Herausgeber

Bundesministerium für Bildung und Forschung
Referat PG NDK – Projektgruppe „Nationale Dekade gegen Krebs“
11055 Berlin

Stand

Oktober 2019

Gestaltung

PRpetuum GmbH, München

Druck

BMBF

Bildnachweis

Titel: getty/enjoynz

Diese Publikation wird als Fachinformation des Bundesministeriums für Bildung und Forschung kostenlos herausgegeben. Sie ist nicht zum Verkauf bestimmt und darf nicht zur Wahlwerbung politischer Parteien oder Gruppen eingesetzt werden.



Gemeinsam gegen Krebs

Mitmachen. Meinung sagen! 15.11. bis 15.12.2019
dialog.dekade-gegen-krebs.de



JEDER
IST
PERTE.

Woran denken Sie, wenn Sie das Wort Krebs hören? Wie gut sind Sie über die Krebsforschung informiert? Was können Forscherinnen und Forscher tun, um die Wünsche von Patientinnen, Patienten und ihren Angehörigen noch besser zu berücksichtigen? Und wie können Krebsforschung und Patientenversorgung enger zusammenarbeiten, damit neue Therapien schneller allen Betroffenen zugutekommen?

Ihre Meinung, Ihre Wünsche und Ihre Ideen interessieren uns! Machen Sie mit beim Online-Dialog der Nationalen Dekade gegen Krebs. Ihre Antwort zählt – egal, ob Sie sich als Bürgerin oder Bürger, Patientin oder Patient, Forscherin oder Forscher, Ärztin oder Arzt, Pflegekraft, medizinisches Personal oder ehrenamtlich Engagierte oder Engagierter beteiligen.

Wieso, weshalb, warum? – Wer nicht fragt ...

Unter dialog.dekade-gegen-krebs.de haben Sie vom **15.11. bis 15.12.2019** Gelegenheit, Ihre Erwartungen und Ideen rund um das Thema Krebsforschung einzubringen.

Ihre Einschätzungen fließen in die Projekte der Arbeitsgruppen der Nationalen Dekade gegen Krebs ein. Durch den Dialog wollen wir neue Impulse für die Krebsforschung freisetzen und gleichzeitig die Krebsforschung stärker in der Gesellschaft verankern.

Was ist die Nationale Dekade gegen Krebs?

Mit der Nationalen Dekade gegen Krebs haben sich auf Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) viele Akteure in einem auf zehn Jahre angelegten Bündnis zusammengeschlossen. Mit dieser bisher einmaligen Initiative wollen sie gemeinsam die Krebsforschung stärken und dabei die Patientinnen und Patienten noch enger einbinden, um ihnen bessere Perspektiven zu eröffnen.

Eine starke Krebsforschung kann

- viele Krebsneuerkrankungen verhindern,
- Prävention und Früherkennung verbessern,
- die Betroffenen schneller und besser heilen, weil sie unabhängig von ihrem Wohnort von aktuellen Forschungsergebnissen profitieren und
- die Lebensqualität von Patientinnen und Patienten mit Krebs verbessern.

Mehr Informationen zur Nationalen Dekade gegen Krebs und ihren Partnern finden Sie unter dekade-gegen-krebs.de.

Denn nur gemeinsam können wir erfolgreich sein und die Krebsforschung den entscheidenden Schritt voranbringen!

**Aufruf zum Online-Dialog der Nationalen Dekade gegen Krebs.
dialog.dekade-gegen-krebs.de
15.11. bis 15.12.2019**